
西岡市長、小池知事に“現地視察を”と要請
多摩の全市町村長との意見交換の場で

小
池
都
知
事
と
西
岡
市
長
の
意
見
交
換
の
「
都
市

計
画
道
路
」
に
関
し
て
発
言
し
た
内
容
は
次
の
と

お
り
で
す
。

「
最
後
に
な
り

ま
す
が
、
ぜ
ひ
、

小
池
都
知
事
に

は
小
金
井
に
お

越
し
い
た
だ
き

た
い
と
思
い
ま

す
。
オ
リ
パ
ラ

の
フ
ラ
ッ
グ
が

小
金
井
に
届
け

ら
れ
ま
す
。
４

月
１
日
で
す
。

ち
ょ
う
ど
こ
の

時
期
に
は
、
小

金
井
公
園
に
桜

が
満
開
と
な
り
、

玉
川
上
水
に
は

国
の
名
勝
で
あ

る
小
金
井
桜
が
咲
き
ほ
こ
り
ま
す
。
小
金
井
に
お

越
し
い
た
だ
け
れ
ば
、
小
金
井
市
民
の
方
々
も
歓

迎
さ
れ
ま
す
。

そ
し
て
、
第
四
次
都
市
計
画
道
路
の
関
係
で
、

国
分
寺
崖
線
に
か
か
わ
る
と
こ
ろ
に
、
東
京
都
が

計
画
さ
れ
て
い
ま
す
。

２
つ
の
路
線
に
つ
き
ま
し
て
、
た
い
へ
ん
市
民

の
関
心
が
高
い
状
態
に
あ
り
ま
す
。
私
も
一
定
の

考
え
方
を
東
京
都
の
方
々
に
お
伝
え
さ
せ
て
い
た

だ
き
ま
し
た
。
ぜ
ひ
、
ご
視
察
に
き
て
い
た
だ
い

て
、
都
知
事
に
は
現
場
を
見
て
い
た
だ
い
て
、
今

後
ご
検
討
し
て
い
た
だ
け
れ
ば
と
思
い
ま
す
。
」

小
池
都
知
事
は
、
こ
れ
に
対
し
、

「
知
事
の
視
察
と
い
う
こ
と
で
、
フ
ラ
ッ
グ
ツ

ア
ー
へ
の
お
招
き
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。
４
月
１

日
に
予
定
さ
れ
て
お
り
ま
す
の
で
、
日
程
が
あ
え

ば
、
ぜ
ひ
お
伺
い
し
た
い
と
思
い
ま
す
。
せ
っ
か

く
で
す
の
で
、
伺
う
と
き
に
は
い
ろ
い
ろ
さ
せ
て

い
た
だ
き
た
い
と
思
い
ま
す
。
」
と
発
言
さ
れ
ま

し
た
。

小
池
知
事
は
、
現
地
視
察
を
明
言
し
ま
せ
ん
で

し
た
が
、
市
長
が
視
察
を
要
望
し
た
意
義
は
大
き

い
と
思
い
ま
す
。

（
会
見
の
模
様
は
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
の
東
京
都
の

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で
、
見
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。
）

小
池
都
知
事
と
、
多
摩
地
域
と
島
部
の
全
市
町

村
長
と
の
意
見
交
換
の
３
日
目
・
２
月
14
日
、
西

岡
小
金
井
市
長
と
意
見
交
換
を
行
い
ま
し
た
。

西
岡
市
長
は
、
子
育
て
支
援
、
再
開
発
や
庁
舎

問
題
、
人
事
交
流
や
、
オ
リ
パ
ラ
で
小
金
井
に
フ

ラ
ッ
グ
が
届
け
ら
れ
る
時
期
に
小
金
井
に
き
て
い

た
だ
き
た
い
こ
と
要
望
し
た
後
、
「
第
四
次
都
市

整
備
計
画
に
つ
い
て
」
と
発
言
。
国
分
寺
崖
線
に

か
か
る
２
つ
の
路
線
に
つ
い
て
、
市
民
の
関
心
が

高
い
こ
と
、
知
事
に
視
察
に
来
て
い
た
だ
い
た
お

り
に
、
ぜ
ひ
見
て
い
た
だ
き
た
い
と
要
望
し
ま
し

た
。

（
注
）
「
東
京2
0
2
0

オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・
パ
ラ
リ
ン

ピ
ッ
ク

フ
ラ
ッ
グ
ツ
ア
ー
」
東
京
の
全
市
町
村

と
東
北
３
県
を
巡
回
す
る
も
の
で
、
小
金
井
市
に

は
、
４
月
１
日
か
ら
７
日
に
巡
回
。

市
長
、
「
２
つ
の
路
線
に
市
民
の
関
心
が
高
い
」
と

都市計画道路を考える
小金井市民の会
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西
岡
市
長
の
小
池
都
知
事
へ
の
要
望
（
都
市
計
画
道
路
に
関
す
る
箇
所
）

西
岡
市
長
に
申
し
入
れ

小
池
知
事
と
西
岡
市
長
の
意
見
交
換
に
あ
た
り
、

そ
の
前
日
、
市
民
の
会
は
、
次
の
よ
う
な
申
し
入

れ
を
お
こ
な
い
ま
し
た
。

日
頃
よ
り
、
市
民
生
活
の
向
上
の
た
め
に
、
ご

尽
力

い
た
だ
き
、

敬
意
を
表
し
ま
す
。

小
池
都
知
事
が
１
０
日
か
ら
多
摩
地
域
と
島
部
の

全
市
町
村
長
と
意
見
交
換
さ
れ
、
地
域
の
要
望
を

聞
か
れ
る
と
い
う
報
道
に
接
し
、
明
日
１
４
日
、

市
長
が
小
池
知
事
と
お
会
い
に
な
る
こ
と
が
わ
か

り
ま
し
た
。

そ
こ
で
、
私
た
ち
「
都
市
計
画
道
路
を
考
え
る
小

金
井
市
民
の
会
」
は
、
市
長
が
小
金
井
の
２
本
の

都
市
計
画
道
路
・
小
金
井
３
・
４
・
１
号
線
と
小

金
井
３
・
４
・
１
１
号
線
外
の
見
直
し
と
現
地
視

察
を
小
池
都
知
事
に
要
望
し
て
い
た
だ
き
た
く
申

し
入
れ
い
た
し
ま
す
。

小
池
都
知
事
は
、
知
事
選
で
の
ア
ン
ケ
ー
ト
で
、

知
事
に
就
任
し
た
ら
現
地
を
視
察
し
た
い
旨
答
え

ら
れ
て
お
り
、
ま
た
、
昨
年
の
第
４
回
都
議
会
定

例
会
で
、
都
市
計
画
道
路
に
つ
い
て
は
、
「
今
後

と
も
、
見
直
す
べ
き
も
の
は
見
直
す
、
そ
し
て
地

元
の
理
解
を
得
な
が
ら
」
と
答
弁
さ
れ
て
い
ま
す
。

ぜ
ひ
、
市
長
に
は
、
１
４
日
の
小
池
都
知
事
と
の

意
見
交
換
の
際
に
、
こ
の
２
本
の
都
市
計
画
道
路

の
見
直
し
と
小
池
知
事
の
現
地
視
察
を
要
望
さ
れ

る
こ
と
を
重
ね
て
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。



－

１月22日（会報第９号発行）

以降の活動
１月22日 道路市民の会全体会開催

１月24日 武蔵小金井駅署名行動

１月25日 東小金井駅署名行動

１月28日 小平3･2･8号線訴訟団総会に

出席

２月２日 第12回世話人会

２月５日 ３・４・１１関係住民の会

懇談会開催

２月６日 小金井市議選立候補予定者

に公開アンケート発送

２月９日 小池都知事と多摩地区全市

町村長と意見交換実施の報道

２月13日 西岡市長に、小池知事との

意見交換で、「道路計画の見直

しと現地視察」の要請を、市民

の会として申入れ

２月14日 西岡市長が小池知事との意

見交換「知事の現地視察」を要望

２月23日 多摩地区道路連絡会に出席

２月24日 小平3･2･8号線訴訟公判傍聴

２月28日 外環三鷹主催講演会（講師：

浜矩子氏）に事務局から参加

２月28日 立川3･3･30号線近隣住民か

らホームページを通じて連絡で、

長谷川さんと一緒に相談にのる

「市民の会」のホームページ ⇒ 都市計画道路を考える小金井市民の会

１
月
22
日
の
午
後
、
萌
え
木
ホ
ー

ル
で
「
市
民
の
会

全
体
会
」
を
開

催
、
41
人
が
参
加
し
ま
し
た
。

共
同
代
表
の
あ
い
さ
つ
と
事
務
局

か
ら
会
の
活
動
に
つ
い
て
報
告
が
あ

り
、
坂
井
え
つ
子
市
議
、
林
と
も
子

市
議
、
板
倉
真
也
市
議
の
あ
い
さ
つ

と
、
片
山
薫
市
議
、
渡
辺

大
三
市

議
か
ら
の
メ
ッ
セ
ー
ジ
が
紹
介
さ
れ

ま
し
た
。

道
路
住
民
運
動
全
国
連
絡
会
幹
事

の
長
谷
川
茂
雄
さ
ん
か
ら
「
都
内
各

地
の
道
路
建
設
反
対
運
動
の
実
情
と

第
四
次
事
業
化
計
画
」
に
つ
い
て
報

告
さ
れ
、
こ
の
な
か
で
、
小
金
井
と

同
じ
よ
う
に
昨
年
新
し
い
住
民
の
会

が
で
き
た
こ
と
、
そ
の
な
か
で
も
、

小
金
井
の
活
動
が
注
目
さ
れ
て
い
る

こ
と
や
、
小
池
知
事
が
こ
れ
ま
で
の

知
事
と
違
っ
て
、
い
ろ
ん
な
面
で
明

ら
か
に
し
た
い
と
言
っ
て
い
る
の
で
、

道
路
で
も
注
目
し
て
い
き
た
い
と
話

さ
れ
ま
し
た
。

そ
の
後
、
意
見
交
換
・
交
流
が
お
こ

な
わ
れ
、
「
小
金
井
市
が
『
環
境
モ

デ
ル
都
市
宣
言
』
を
す
る
こ
と
は
」

「
都
の
道
路
計
画
見
直
し
遅
れ
て
い

る
。
都
民
の
方
か
ら
道
路
に
突
き
つ

け
る
仕
組
み
が
ほ
し
い
。
都

内
の
50
団
体
が
一
緒
に
な
っ

て
対
話
す
る
会
を
作
り
、
最

高
裁
の
行
政
の
や
る
事
に
は

文
句
を
つ
け
な
い
「
国
家
高

権
」
と
い
う
立
場
を
打
ち
破

る
た
め
に
も
、
一
緒
に
意
見

を
最
高
裁
に
揚
げ
る
こ
と
も

必
要
で
は
。
」
な
ど
様
々
な

意
見
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

池
袋
本
町
道
路
問
題
を
考
え

る
会
と
小
平
３
・
２
・
８
訴

訟
団
の
代
表
が
全
体
会
に
出

席
、
挨
拶
を
い
た
だ
き
ま
し

た
。

市
民
の
会
が
全
体
会

小金井市議選立候補予定者に公開アンケート

３月26日投票で行われる小金井市議選の立候補予定者32人に公開アンケー

トをお願いしました。(アンケートは下記のとおりです。）

１．小金井市内の２本の道路第四次事業化計画の優先整備路線に選定されたこと

をご存知ですか。

（ ）ａ．知っている （ ）ｂ．知らない

２．小金井市議会で２本の都市計画道路の優先整備路線からの見直しを求める意

見書と陳情書が採択されたことをご存知ですか。

（ ）ａ．知っている （ ）ｂ．知らない

３．市議会は、この東京都の計画にどうかかわるべきと思いますか

（ ）ａ．東京都にまかせる （ ）ｂ．東京都に道路建設推進を働きかける

（ ）ｃ．東京都に見直しを働きかける （ ）ｄ．わからない

（ ）ｅ．その他（ ）

４．小金井の２本の道路の計画は、今度どうすべきと思いますか。

（ ）１．計画通り「道路」を建設する （ ）２．計画を見直す

（ ）３．わからない （ ）４．その他（ ）

５．小金井３・４・１号線と３・４・１１号線について、どうお考えですか。

ご意見をお聞かせ下さい。

武蔵小金井駅と東小金井駅での署名

行動（1月24日・25日）

回答は「会報」臨時号に掲載


